

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El conflicto de Correos está resuelto legal y moralmente

El conflicto de Correos se ha resuelto.

Felizmente para el país.

Felizmente para el orden social.

Felizmente para el principio de autoridad.

Felizmente para el Gobierno y aún

Felizmente para los mismos huelguistas.

No era difícil la predicción, porque desde el momento que una Junta de... equivocados (para no usar palabras gruesas) produjo el conflicto, se veía cuál había de ser su término natural e ineludible.

Cuanto antepusimos el bien general a los conveniencias de momento y a intereses egoístas, lo dijimos claramente; pero se oyeron más las voces de la pasión, y el descalabro para los apasionados ha sido tremendo y formidable.

El que ha de ceder, debe hacerlo pronto, porque haciéndolo tarde, aumenta los daños y, a la vez, aumenta su descrédito.

Estos lamentables sucesos tuvieron su génesis en una presunción desmedida y una ignorancia vergonzosa.

Los investigadores presumieron tener razón, opinión y fuerza para derribar al Gobierno e imponer sus acuerdos descabellados y todo les faltó cuando más falta les hacía.

De su ignorancia supina apenas hay que hablar. Creyeron que el Gobierno era de los contemporizadores, y ni siquiera sabían que en agosto de 1911—hace cinco años nada más—era ministro de la Gobernación don José Sánchez Guerra.

Ya habrán aprendido los desalmados por una durísima lección de la experiencia que la Historia es la ciencia de la vida.

Teniendo descontenta la derrota del Gobierno, los mismos insurgentes han levantado un pedestal al señor Sánchez Guerra y han conseguido hacer ministeriales a todos los españoles.

La huelga no ha sido solamente de estos días. El desorden, la algarabía y hasta la corrobora se notaban en las frecuentes e irremediables faltas del servicio. Los fenómenos de los últimos días no eran sino agravación de la honda crisis que, afortunadamente, se ha producido para bien del país.

Con ella se ha demostrado la necesidad de depurar un Cuerpo internamente minado por la indisciplina y el desorden.

Con este conflicto se ha puesto de relieve la fuerza incontrastable del Poder público, cuando tiene conciencia del deber y voluntad firme para cumplirlo.

En la historia calamitosa de las huelgas no se registra otra en que la derrota de los instigadores haya sido mayor ni en que el Gobierno haya conseguido mayores triunfos.

—La resolución de este conflicto, no sólo acabará totalmente con la indisciplina en el Cuerpo de Correos, volviendo las aguas a los primitivos y modestos cauces por donde antes corrían, sino que tendrá valor ejemplar para los demás funcionarios públicos.

Porque ciegos han de ser si no ven que al adoptar una postura de rebeldía contra el que paga el servicio, sólo se obtiene el castigo merecido y la pérdida de ventajas liberales e inmerecidamente otorgadas.

Los insensatos que se aprovecharon de la falta de valor cívico de los más, sólo pueden ofrecernos al término de estas jornadas

El Cuerpo de Correos, disuelto.

El percibo de haberes, interrumpido.

Los cómo los destinos, en peligro.

Y la inamovilidad, perdida. La lección ha sido dura; pero parecía necesaria para contener desmedidas aspiraciones y hacer práctica la subordinación a los que no la prestan por el móvil noble de la conciencia.

También habrá enseñado este conflicto a los presuntuosos que nadie es absolutamente necesario en el mundo.

Para cubrir 5.000 vacantes hay ya 15.000 instancias en el ministerio. Esto es, se ha cubierto tres veces el empréstito.

Aún no se reciben puntualmente todas las cartas y periódicos, pero se recibirán dentro de pocos días, aunque no tomen parte en el servicio los empleados insurgentes, los cuales sabrán de hoy en adelante que la humildad es base de perfección y que el vicio opuesto ha producido grandes desastres en el mundo.

De Sociedad

Los que viajan

Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción, procedente de Marruecos a nuestro amigo y colaborador, don Francisco Borrás.

—Han salido para Valencia, Barcelona y Madrid don José y don Mateo Sánchez Rosique.

—Para sus posesiones de la Aljorra ha salido don Mariano Pascual de Riquelme y su distinguida familia.

—En el «Alfonso XIII» han llegado el Almirante de la Escuadra Excelentísimo señor don Juan Bautista Aznar y el jefe del E. M. don Mariano González Manchón.

Notas varias

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso y robusto niño la esposa de nuestro compañero en la Prensa don Antonio Batigieg Conesa.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Enhorabuena.

Los restos del Almirante Antequera

De no surgir contratiempo alguno, pasado mañana, a las 5 de la tarde, llegarán conducidos en un auto-camión a la Plaza de España los restos del Almirante Antequera, que desde el cementerio del Rincon de San Ginés de la Jara serán trasladados al panteón de marinos ilustres en San Fernando.

En la Plaza de España los restos serán depositados en un armón de Artillería, cubriéndolos con la bandera nacional.

El itinerario que el cortejo fúnebre seguirá es: Barrio del Carmen, Puerta de Murcia, Calle Mayor, cantándosele un responso en la parroquia castrense de Santo Domingo, Plaza de Santa Catalina al Muelle de Alfonso XII, para ser embarcados en el «Alvaro de Bazán» o en el transporte «Almirante Lobo», que parece ha suspendido su salida.

Por fuerzas de esta guarnición se le tributarán los honores que le corresponde.

En 3.ª plana originales de interés.

Desde Los Alcázares

El domingo día 27 se celebró en esta animada playa la simpática fiesta de la flor a beneficio de la iglesia del pueblo, que está muy necesitada.

Se instalaron tres mesas petitorias en las que estuvieron sentadas las señoras veraneantes y postularon, asaltando a los transeúntes con mucha amabilidad y gracia, las bellísimas señoritas:

María Gómez, Carmita Jover, Tomasa Linares, Magdalena Saura, Maruja Olavel, Carmen Fernández, Isabel Díez, Matilde Serrano, Pepita Galiana, María Gil Pareja, Teresita Murcia, María y Josefina León, Elisita y Maruja Montoya, Elena Páez, Dionisia Alcántara, Maruja Cerdán, Fuensanta y Conchita Ayuso, Maruja Peñalver, Encarnación López, Elvira Trigueros, Isabelita Martínez Gimeno, Anita Guisarro, Regina Conesa, Aurora López, Amparo Pérez, Milagros Martínez.

La recaudación total ascendió a la suma de 1.256'10 pesetas.

Con esta cantidad, unida a 600 pesetas que recaudaron el año pasado don Juan Soler, don Jacinto Serrano y el señor cura de Roda don Antonio Marín, piensan los veraneantes hacer un retablo a cuyo efecto han encargado a Murcia, al señor don Anastasio Pérez, y este lo ha presentado, un precioso boceto que ha sido aceptado.

De la cantidad de 1.256'10 pesetas es depositario don Juan Antonio Carrión y las 600 pesetas quedaron en poder del señor cura de Roda don Antonio Marín.

Por la noche a las diez se celebró en el Real Club de Regatas un baile en el que tomaron parte las señoritas, llevando trajes de distracción.

Luciendo espléndidos mantones la bella señorita Maruja Plaza y la señora de Perdomo.

De aspecto muy gracioso las niñas Elena Páez, Maruja Cerdán y Florita Pérez. Muy guapas de valencianas, haciendo honor a la tierra que representaban, Manuela Páez, Julia Olemaras y la encantadora niña Consuelito Encarnación.

Linda y espiritual figura de biscaít Lolita Wandossell con traje blanco de la época de María Antonieta.

Guapísima Blanca Manzanares con traje azul de la época de los Bonapartes; de la misma época y también de azul su encantadora prima Lolita Díez de Herrera.

Josefina Luengo y Elisa Jover trajes antiguos y pelo empolvado, muy lindas.

Saladísimas y muy propias de gitanas Carmen y Consejo Díez Gómez; Maruja y Soledad Carreras de huertanas, muy guapas. Muy bien vestida de ébano Carlota Arnáez; Adela Alemán, de Pierrot; Rosario García encantadora y muy fina con traje de raso blanco y encajes de antigua. Las bellas señoritas de Díez, Galiana, Jover y Gil de Pareja de gitanas. La señorita de Lechuga, muy mona, así como también muy bonita Maruja Peñalver, de huertana.

Una colección muy sugestiva con bonitos disfraces azules y blancos y grandes lazos en la cabeza son las encantadoras niñas Tomasa Linares, Fuensanta y Concha Ayuso, Encarnación López y Elisa y Maruja Montoya.

Con mantones de talle Nelly Serrano, Carmen Hernández, María Navarro, Angolita Lanzarote.

La señora de Melendreras y su hermana Isabelita Wandossell muy guapas, con trajes muy caprichosos.

†

I ANIVERSARIO
del fallecimiento del Teniente

DON ANTONIO PALLARES

y once soldados del Regimiento de Infantería
Sevilla num. 33

Que hallaron gloriosa muerte en el combate sostenido en las inmediaciones de Casabona (Melilla) el día 31 de Agosto de 1921

R. I. P.

La Misa y funeral que se celebrarán el jueves, día 31, a las once de su mañana, en la consagrada iglesia de la Caridad se aplicarán en sufragio del alma de los oficiales, clases y soldados de dicho regimiento fallecidos durante toda la campaña.

El Coronel, jefes y oficiales invitan a las personas piadosas a estos actos

Preciosas Rosario Arnáez, de escocesa; Alicia Navarro, Carmen Ocaña y Paquita Carrión, de huertanas; Carlota Alcázar, de aragonesa; Antonita Espinosa y Pilarita Fuentes, de gitanas; Aurora y María López, de majas.

Un gran número de actos, procedentes la mayoría de ellos de la Ribera, dieron un gran contingente a la fiesta, recordando entre otras a las familias de Maestre, González Conde, Rubio, Guirao, Morales, Hernández, Viudes, Lacárcel, Gascón, Pérez y López.

Los fuegos artificiales quemados por un pirotécnico de La Unión delante de este hotel, en la noche del domingo día 27, atraerán un gran número de personas del campo y playas vecinas, que dieron enorme animación a este pueblo.

El próximo domingo se repetirán los fuegos y se celebrará un concurso de mantones de Manila que indudablemente llamará la atención y atraerá forasteros.

P. Lillo.

Por la Virgen de la Caridad

En nuestra Redacción y Administración se recogen firmas para pedir la Coronación de nuestra muy amada Patrona.

Experiencias de torpedos

A la hora de cerrar esta edición, se está celebrando en el Espalmador experiencias de torpedos y petardos, por la estación torpedista de este Departamento.

A estos ejercicios asisten los Excelentísimos señores Capitán General, Comandante General del Arsenal, Gobernador Militar de la plaza y numerosos Jefes y Oficiales de los cuerpos de esta Plaza y Departamento, así como también numerosas familias de lo más distinguido de esta ciudad.

Salón de Verano

Para hoy anuncia la empresa del debut: «El Trio Salton» de bailarines y malabarista de salón.

Como número de fuerza la estrella Barriquet Pastor, de la que tenemos los mejores antecedentes y que dará a conocer un gran repertorio de canciones de su repertorio exclusivo, dedicado todo al elemento femenino y según nos aseguran es todo él fina y culto.

Esperamos ver confirmadas todas estas noticias y que el éxito sea completo y podamos nosotros aplaudir sinceramente el trabajo de los artistas que hoy debutan.

FINO COQUIN

Jerez natural
Sulera especial. El más fino y el más selecto